

## Appel des sections LDH AVIGNON-CARPENTRAS et PERTUIS

### Élections municipales 2014 en VAUCLUSE

## ***La LDH s'invite dans la campagne***

**Rien n'est joué d'avance. Cela dépend de vous !**

**Oui, les valeurs républicaines peuvent encore gagner !**

*La Ligue des droits de l'Homme vous donne*

*10 bonnes raisons d'aller voter dès le premier tour.*

**1 C'est un droit** : ne pas l'exercer, c'est laisser les autres décider à votre place. Que pourrez-vous dire demain si vous n'êtes pas d'accord ? Vous aurez laissé faire.

**2. Et s'il n'y avait qu'un seul tour ?** Un risque réel dans certaines villes au vu des précédents scores d'extrêmement droite : peut-on prendre ce risque ? L'enjeu est trop grave pour rester sur la touche.

**3 Vous êtes déçus par la politique du Gouvernement.** OK, nous aussi, on peut comprendre. Mais, ici, il s'agit d'élire une équipe municipale pour gérer la ville pendant 6 ans et pas de changer de gouvernement et de politique nationale.

**4 Vous ne croyez plus en la politique, « droite-gauche, c'est pareil »** et « le FN, on ne l'a pas encore essayé, pourquoi ne pas lui donner sa chance ? », disent certains. **Détrompez-vous ! D'autres villes**, dans notre région ont été « à l'avant-garde » et elles ont été, un temps, gérées par le FN et l'extrême droite. Elles en **ont fait l'amère expérience** ! Même Marine Le Pen n'ose plus les citer en exemple : leur gestion s'est vite révélée catastrophique, suite à l'orientation sociale, culturelle, économique. Ne pas oublier le sort réservé à plusieurs associations (caritatives, humanistes, culturelles)

**Il ne faut pas oublier non plus que les « Droites Extrêmes » sont toujours hostiles à l'aide apportée à celles qui défendent les droits !.**

**5** Croyez-vous vraiment que le Vaucluse mérite d'être estampillé « Bleu Marine » ? **Le Vaucluse dans sa grande majorité n'est pas un département extrémiste** comme le prouvent ses traditions culturelles ouvrières, syndicales et associatives. Jusqu'alors, même si les votes « droites extrêmes » ont progressé, il est resté minoritaire en nombre de voix, ramené au nombre d'électeurs inscrits. Mais, cette fois, l'abstention pourrait bien les faire gagner.

**6** Vous en avez assez de la division entre les partis démocratiques (et parfois même en interne) : vous pouvez l'exprimer, lors de ce premier tour, en allant voter, conscients de la nécessité de tout faire pour qu'au second tour **les conditions permettant de battre les droites extrêmes puissent être réunies.**

***Tout se joue dès le premier tour !***

**7.** « L'extrême droite n'est pas si dangereuse, après tout », pensent certains.

Quelle imprudence ! Attention, elle a lissé son image mais c'est pour mieux séduire les hésitants et les déçus : elle met en avant des personnes « simples » mais **sa doctrine inégalitaire reste inchangée sur le fond** : les Droites Extrêmes ne se prononcent jamais sur les inégalités qui frappent les femmes, elles dénigrent les associations comme le planning familial accusé d'inciter les femmes à avorter. Les droites extrêmes se sont positionnées contre le mouvement social pour la défense des

retraites, elles dénoncent les organisations syndicales et remettent en cause le droit de grève... etc ...

**8 Laïque, les droites extrêmes ?** Ils entretiennent des liens très étroits avec les milieux catholiques les plus intégristes. **Dresser les citoyens les uns contre les autres**, en instaurant la préférence nationale, c'est tourner le dos à la vraie laïcité qui garantit le « vivre ensemble », c'est en **opposition totale avec la devise républicaine** « Liberté, Égalité, Fraternité ».

**9 Bleu Marine aurait-il honte de l'origine du parti, de son histoire**, des propos tenus par Jean-Marie Le Pen, par exemple à propos des camps d'extermination, de la collaboration de l'extrême droite avec l'occupant nazi ? Pour avancer, ce parti est contraint de ruser mais, derrière les sourires de façade, il conserve des liens avec certains groupes encore plus radicaux, voire néonazis. **Un certain nombre de mesures qu'il préconise au niveau national ne sont d'ailleurs pas réalisables car contraires aux droits de l'Homme et aux conventions internationales.**

**10 Ne vous laissez pas influencer par toutes les rumeurs infondées, les mensonges, les calomnies, les attaques personnelles et les ragots** qui circulent, notamment sur le Net. Vous avez **une boussole infaillible : les droits de l'Homme !** Ne perdons pas de vue que Les Droits de l'Homme et du Citoyen figurent dans le Préambule de la constitution et que leur respect est une obligation !

Les vauclusiennes et vauclusiens ont besoin pour les six années à venir qu'on puisse leur garantir le calme, la stabilité dans leur quotidien et, enfin, une bonne image à l'extérieur, une image qui ne peut que jouer favorablement pour la prospérité économique de leurs villes et donc pour garantir de meilleures conditions de vie.

La qualité d'une équipe municipale ne se mesure pas au nombre de sourires distribués tous azimuts, au nombre de pots partagés, aux promesses électoralistes, elle se mesure aux compétences des candidats et à **la rigueur qui les caractérise.**

**La Ligue des droits de l'Homme**, quant à elle, n'a jamais varié : elle **combat l'extrême-droite sous toutes ses formes, aujourd'hui comme hier**, dans le département, dans la région, comme partout en France. Elle s'est toujours engagée pour le rassemblement des forces démocratiques qui sont prêtes à œuvrer pour la défense des droits de l'Homme et du Citoyen.

Elle dit « **Non à la haine de l'Autre** » !

**Les sept exigences de la LDH dans sa campagne nationale :**

***Ma ville, ma vie, je la veux...***

***fraternelle, solidaire, juste, libre, accueillante, ouverte, démocratique***

**Votez le 23 mars  
pour barrer la route au FN !**